

# JCA Cinemes Alpicat reabre sus salas y estrena la polémica 'Wonder Woman'

Con la Navidad a la vuelta de la esquina la cartelera cobra una apariencia de casi normalidad, pese a la pandemia, gracias a la reapertura de las salas de JCA Cinemes Alpicat y el empuje de 'Wonder Woman 1984'.

En plena polémica por el anuncio de Warner de estrenarla en Estados Unidos simultáneamente en cines y en la plataforma HBO Max, como preludeo de su estrategia para 2021, en España los cines de momento siguen teniendo la exclusiva.

Gal Gadot vuelve a encarnar a la superheroína de DC Comics tres años después de la primera entrega que arrasó en taquilla. En esta aventura Wonder Woman da un gran salto al futuro y aterriza en los años 80 donde tendrá que enfrentarse a dos nuevos enemigos: Max Lord (Pedro Pascal) y Cheetah (Kristen Wiig).

También se estrena las películas españolas 'Hasta el cielo', de Daniel Calparsoro, y 'Baby', de Juanma Bajo Ulloa.